
Bentornate artigiane e artigiani ad un nuovo appuntamento con Senti che News, la nostra settimana in 2 
minuti. Ecco le principali notizie degli ultimi sette giorni, buon ascolto!  
 
E’ un quadro positivo quello tracciato dal presidente dell’Associazione Artigiani, Marco Segatta che, in 
un’intervista rilasciata al quotidiano L’Adige, ha sottolineato come dopo un decennio di discesa le imprese 
artigiane trentine si trovino finalmente davanti a un’inversione di rotta registrando un incremento del 
fatturato del 37% per cento rispetto al 2019.  
Edilizia, impiantistica e legno i settori che hanno visto un incremento più marcato. Merito sicuramente del 
superbonus. Ora ci si attende che anche il Pnrr direttamente o indirettamente offra opportunità alle 
imprese artigiane, anche a quelle meno strutturate. 
Rimane qualche ombra. Non mancano le preoccupazioni per l’aumento del costo del denaro, ma il vero 
nodo critico è la mancanza di manodopera e di ricambio generazionale. 
Sul nostro sito, l’intervista completa 
 
Continua il dibattito sul bypass ferroviario dopo la scoperta di oli inquinanti e il sequestro di un’area del 
terreno interessato dai lavori, di proprietà delle ferrovie. 
L’Associazione Artigiani, pur sostenendo l’urgenza di intervenire e l’assoluta priorità da riservare alla 
salute delle persone, crede fermamente nell’importanza della realizzazione di quest’opera da portare 
avanti con interventi studiati nel rispetto della salvaguardia dell’ambiente e delle persone. 
 
Far conoscere le soluzioni più innovative ideate dall’Università di Trento e dagli organismi di ricerca del 
territorio alle imprese artigiane trentine. E’ questo l’obiettivo dell’accordo siglato tra l’Associazione 
Artigiani e Fondazione Hub Innovazione Trentino (HIT) l’ente strumentale della Provincia che si occupa di 
diffondere e valorizzare i risultati del sistema della ricerca.  
Un punto di partenza fondamentale, come dichiarato dal Presidente Marco Segatta, per permettere alle 
aziende artigiane – dalle più grandi alle più piccole – di partecipare a progetti di ricerca e di trasferimento 
tecnologico, necessari per crescere e diventare sempre più competitive nel mercato”. 
 
 
Passiamo ora alle notizie nazionali:  
 
Secondo quanto riportato da Confartigianato, a maggio 2023, le importazioni di energia sono scese a 6,4 
miliardi di euro.  
Di conseguenza anche la bolletta energetica si è notevolmente ridotta: a maggio 2023 si è registrato un calo 
del 41,7% rispetto allo stesso mese dell’anno precedente, toccando un livello che non si riscontrava da 
settembre 2021.  
Nonostante il calo della bolletta energetica, rimane alta l’attenzione sui costi sostenuti dalle micro e piccole 
imprese, ha dichiarato il Presidente di Confartigianato Marco Granelli, ribadendo l’urgenza di una riforma 
strutturale del finanziamento degli oneri generali del sistema elettrico. La proposta è di rimuovere tali oneri 
dalle bollette per evitare che il finanziamento delle energie rinnovabili – e adesso dell’autoconsumo – 
ricada sulle piccole imprese”. 
 
Ed era questa la nostra ultima notizia. Per ogni altro approfondimento ti invitiamo a visitare il sito 
www.artigiani.tn.it e ti ricordiamo che aspettiamo anche un tuo commento a Senti che News. 
 


